



## Verkehrshaftungsversicherungsbestätigung 2024 Forwarder's liability insurance 2024

1.	Versicherungsnehmer <i>Policyholder</i>	Nagel-Group SE & Co. KG 33775 Versmold, Germany
2.	Mitversicherte Firma <i>Co-insured company</i>	<b>Nagel Liller A/S</b> <b>Nimvej 2</b> <b>DK-7120 Vejle</b>
3.	Versicherer <i>Insurer</i>	HDI Global SE
4.	Versicherungsschein-Nummer <i>Policy-Number</i>	09/250404/516223
5.	Versicherungsdauer <i>Period of Insurance</i>	01.01.2024 – 01.01.2025
6.	Deckung <i>Coverage</i>	Verkehrshaftungsversicherung Freight forwarders and carriers liability
		Insbesondere besteht Versicherungsschutz für die Haftung nach anwendbaren gesetzlichen Bestimmungen, insbesondere nach dem 4. Abschnitt des Handelsgesetzbuches (HGB) bis zu 40 Sonderziehungsrechte und den Allgemeinen Deutschen Spediteurbedingungen (ADSp).
		Coverage is also granted for the liability according to applicable legal regulations based on the 4 <sup>th</sup> section of the Commercial Code of Germany (HGB) up to 40 SDR as well as the Allgemeine Deutsche Spediteur-Bedingungen (ADSp).
		Der weitere Versicherungsschutz umfasst die Haftung gem.: / Coverage is granted for your liability based on:
		- den gesetzlichen Bestimmungen / - Mandatory transportation law
		- den marktüblichen Allgemeinen Geschäftsbedingungen (AGB) des Versicherungs- nehmers / - General terms and Conditions
		- dem Übereinkommen über den Beförderungsvertrag im internationalen Straßengüterverkehr (CMR) / - the Convention on the Contract for the International Carriage of Goods by Road (CMR)
		- dem Warschauer Abkommen (WA) / - Warsaw Convention
		- dem Montrealer Übereinkommen (MÜ) / - Montreal Convention
		- dem internationalen Übereinkommen über den Eisenbahnfrachtverkehr (CIM) / - CIM and CIMT



		Gedeckt ist die verkehrsvertragliche Haftung des Versicherungsnehmers für ihre Tätigkeit als Frachtführer, Spediteur und Lagerhalter. Es besteht weltweite Deckung.
		This policy covers the above mentioned company in respect of the insured's business in its function as carrier, forwarding agent and haulier and warehouse operator. Scope of business: worldwide.
7.	Deckungssummen <i>Limits of Liability</i>	EUR 5.000.000,00 je Schadenereignis EUR 5.000.000,00 per loss Occurrence

20. Dezember 2023

OSKAR SCHUNCK GmbH & Co. KG  
Internationaler Assekuranz-Makler  
Zweigniederlassung Bremen

Dieses Dokument ist maschinell erstellt und ohne Unterschrift gültig.